



令和6年（2024年）7月5日発信

報道関係者 各位

中国深圳外国語学校の生徒来飯

～平成29年（2017年）以来7年ぶり～

平成13年（2001年）から学校交流をしています、中国深圳外国語学校の生徒8名が7年ぶりに飯山を訪問し、城南中学校・城北中学校の生徒と交流をします。



7月9日（火）
12:17 飯山駅到着（はくたか559号）
13:30～17:00 城南中学校授業見学と交流
10日（水）
9:00～10:00 市長訪問（市役所4階委員会室）
10:30～14:00 城北中学校授業見学と給食交流
14:30～16:30 なべくら高原森の家体験
11日（木）
10:33 飯山駅出発（はくたか558号）

<写真：前回2017年訪問城南中訪問>

※新型コロナウイルス感染症等の関係で、交流が行えなかった深圳外国語学校との交流が7年ぶりに開始されます。

今回は、来飯が急遽決定したため、市内中学生徒の家庭でのホームステイは行えませんが、城南中学校・城北中学校の普段の授業を見学し、一部授業交流や、給食交流も予定しています。深圳外国語学校の生徒は日本語と英語もできます。短期間ではありますが、異文化に触れ合うことでお互いいい刺激と経験になればと願っています。

【注意】両中学校での取材は可能ですが、写真を掲載する際には各学校に確認頂き許可を得て頂きますようお願いいたします。

また、上記の交流時間が若干前後する可能性もありますのでご了承ください。

<担当課>

飯山市 教育部 子ども育成課
（課長）丸山真央 （担当者）唐木田充己
住所：飯山市大字飯山1110-1
電話：0269-67-0741（課代表）
ファクシミリ：0269-62-5990
電子メール：kodomo@city.iiyama.nagano.jp